



Starbulls: Birmoser Werbetechnik neuer Business Partner

Beitrag

Starke Nachrichten von den Starbulls Rosenheim: Die Verantwortlichen konnten mit der Birmoser Werbetechnik GmbH aus Tuntenhausen einen neuen Business-Partner gewinnen. Die Zusammenarbeit ist langfristig angelegt und beide Seiten freuen sich auf die erste gemeinsame Saison.

Die erstklassige Arbeit des neuen grün-weißen Partners können alle Fans auf den neuen Autos der ersten Mannschaft und der Geschäftsstelle mit eigenen Augen sehen. Die moderne Beklebung wurde erst vor Kurzem in Tuntenhausen aufgebracht. Auf den neuen Autos ist auch das Logo der Birmoser Werbetechnik GmbH zu sehen; vervollständigt wird das Paket durch den Zugang zur Bulls-Lounge im ROFA-Stadion.

Neue Partnerschaft mit langfristigem Engagement

Sponsoring Leiter der Starbulls Rosenheim, Darwin Kuhn ist sichtlich glücklich über den Abschluss der Business-Partnerschaft mit der Birmoser Werbetechnik GmbH. "Ich möchte mich für das Vertrauen ganz herzlich bedanken und freue mich schon sehr auf die Umsetzung weiterer Projekte und Ideen gemeinsam mit dem Team von Birmoser Werbetechnik. Gemeinsam haben wir nicht nur eine sensationelle Beklebung für unsere neuen Kugas geschaffen, sondern auch in Zukunft viel vor. Birmoser steht für Qualität, Erfahrung und Präzision und passt daher perfekt zu uns als Eishockeyverein. Eishockeysport und unser Verein stehen für Qualität auf dem Eis, Erfahrung unserer Trainer im Nachwuchs und Präzision bei den Pässen und der Ausbildung der Nachwuchsspieler. Gemeinsam gehen wir nun in die erste heiße Phase der Saison. Auf eine weiterhin erfolgreiche Zusammenarbeit"

Aus der Region für die Region

"Wir sind stolz, dass wir ab dieser Saison Teil der Starbulls-Familie sind und freuen uns, dass wir gleich bei unserem ersten gemeinsamen Projekt mit der Beklebung der neuen Autos unsere Arbeit präsentieren konnten. Als Werbetechniker, Fahrzeugbekleber und Spezialist in Lichtwerbung und Digital Signage bieten wir für alle Unternehmen die richtige Möglichkeit sich nach außen bestmöglich

zu präsentieren. Als Betrieb aus der Region ist es uns ein großes Anliegen Eishockey in Rosenheim weiter voranzubringen und dabei zu helfen, dass der Verein den nächsten Schritt machen. Ganz nach dem Motto: Aus der Region, für die Region! Der Mannschaft wünschen wir für die anstehenden Spiele viel Erfolg“, so Kilian Breuer, Betriebsleiter der Birmoser Werbetechnik GmbH.

Über die Birmoser Werbetechnik GmbH

Die Birmoser Werbetechnik GmbH mit Sitz in Tuntenhausen ist der kompetente Ansprechpartner für alle Themen rund um anspruchsvolle Werbung. Dabei setzt das Team um die Geschäftsführung Christian Birmoser und Manuela Dengl auf ein erfahrenes Team, das alle Kundenwünsche gerne umsetzt. Im Bereich der Werbetechnik bietet Birmoser Digitaldruck, Beschriftungen, Schilder, Banner, Messestände und Displays an. Im Bereich der Fahrzeugbeschriftung können alle Fahrzeuge von PKWs bis zu Bussen beklebt werden. Außerdem darf der Bereich der Lichtwerbung nicht fehlen, der Leuchtbuchstaben bis hin zu Transparenten umfasst. Die Birmoser Werbetechnik GmbH ist immer am Puls der Zeit und bietet auch digitale Werbemöglichkeiten an.

Mehr über das breite Angebotsspektrum gibt es hier: www.birmoser-werbetechnik.de.

Bericht und Foto: Starbulls Rosenheim



Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. Rosenheim
2. Starbulls